

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

PA' QUE no digan que a **Enrique Peña** sólo le interesa **El Vaticano**, hace unos días el mexiquense anduvo paseando su copete por **París**.

QUIÉN SABE si regresó a **Europa** sólo para recibir el nuevo año, pero lo que sí es seguro es que el 3 de enero estaba festejando en uno de los hoteles más lujosos de la capital francesa: el legendario **George V**.

NOMÁS para darse una idea, en este hotel (ahora de la cadena **Four Seasons**) la tarifa más económica por noche es de 750 no dólares: ieuros! (casi 15 mil pesos).

PERO SI se pide el "paquete romántico", que incluye sesión de spa, botella de champañía y arreglo floral en la habitación, el precio sube a algo así como 18 mil pesos diarios.

QUIENES VIERON a Peña cuentan que en todo momento estuvo de la mano de **Angélica Rivera**, su ya inseparable "**Gaviota**", y que sólo la soltaba para revisar una y otra vez su **BlackBerry**.

SEGÚN DICEN, los primeros novios mexiquenses no iban solos, pues estuvieron acompañados por otras cuatro parejas. Y quienes los vieron juran que, eso sí, Peña fue el mejor portado de los cinco señores.

OTROS QUE saben disfrutar las cosas buenas de la vida son **Francisco Rojas y Josefina Vázquez Mota**.

CON ESO de que no se aplica el **IVA** en alimentos, el priista y la panista se dejaron ver juntitos en el exclusivo **The Palm**, donde ya se sabe que la especialidad de la casa es la langosta jumbo de **Nova Scotia**.

¿SERÁ QUE fueron a ponerse de acuerdo

en la agenda legislativa para este año o nomás estaban de antojo? Es pregunta que se le hace agua la boca.



LOS QUE no quieren que llegue el viernes son los empresarios del sector turístico.

SE TRUENAN los dedos porque **Rodolfo Elizondo** puso el 15 de enero como fecha límite para seguir al frente de la **Secretaría de Turismo**, y como dicen que **Felipe Calderón** ni un lazo le ha echado, todo indica que habrá relevo en esa dependencia.

Y ESO ES lo que tiene en la angustia a buena parte del sector. Obviamente no todos quieren a "**El Negro**", pero también es cierto que la gran mayoría no quisiera que se fuera, pues les preocupa que llegue alguien a "aprender" tooodo otra vez.

DE AHÍ QUE entre los empresarios hay quienes andan impulsando el nombre del subsecretario **Alejandro Moreno**, pero parece que la necesidad de equilibrar el tema del género en el gabinete presidencial llevará a una mujer a esa posición.

A LA PRIMERA que se menciona es a la propia sobrina del actual secretario: a **Patricia Flores Elizondo**, aunque se ve difícil que quiera dejar la vicepresidencia de la República, perdón, la jefatura de la **Oficina de al Presidencia**.

OTRAS QUE SUENAN son las ex subsecretarías **Carolina Cárdenas y Oralía Rice**, las cuales al parecer no dejaron muy gratos recuerdos a su paso por la **Sectur**.



DISCRETOS, ayer volvieron a acudir a **Los Pinos** los académicos e intelectuales que asesoran al **Presidente** en esto de la reforma política.

Y NO FUERON sólo a tomar café y galletitas, sino que estuvieron arrastrando el lápiz y discutiendo sobre dos asuntos primordiales: el financiamiento a los partidos políticos y el acceso a los medios.

EN ESTOS TIEMPOS en que hay candidatos maquillados por las televisoras, será interesante ver qué proponen.

